

En la Iglesia de San Miguel

Un pregón emotivo abrió las puertas de la Semana Santa del 2005

José Ignacio Albentosa, vicerrector del Campus Universitario de Cuenca fue el encargado de 'abrir' las puertas de la semana santa conquense. Pregón de esencias en recuerdos y participaciones y religiosidad.



El anuncio se hacía en San Miguel. La 'Cuenca Nazarena' allí estuvo reunida. Las palabras de José Ignacio Albentosa, pregonero del año 2005 se fueron abriendo camino por la sala y por toda Cuenca; delicadas, comunicativas, intensas entre los rumores de las plegarias y la alegría de una renovada esperanza.



Arriba, José Ignacio Albentosa, el pregonero. Debajo, autoridades y público asistente al acto en la Iglesia de San Miguel.

